

Cormagdalena firma importante proyecto de reforestación en la cuenca alta del río Magdalena

- *Con una inversión de más de \$22.275 millones, la iniciativa beneficiará a más de 9.300 personas en el Huila*

Neiva, Huila – 27 de marzo de 2025. En un acto celebrado en la ciudad de Neiva, Cormagdalena oficializó el inicio del proyecto de **"Conservación de zonas estratégicas ambientales en la cuenca alta del río Magdalena en predios ribereños de los municipios de San José de Isnos, Palermo, Pitalito y San Agustín"**, con la firma protocolaria del acta de inicio por parte del Director Ejecutivo de Cormagdalena, el Gobernador del Huila y los alcaldes de los cuatro municipios beneficiados.

Este vital proyecto, que cuenta con una inversión por parte de Cormagdalena de \$22.275 millones de pesos y un plazo de ejecución de 24 meses, busca restaurar áreas degradadas y promover el uso sostenible de los recursos naturales, beneficiando de manera directa a 410 familias y a una población total de 9.316 personas.

Alcance del proyecto

Como parte de la estrategia de recuperación ambiental y mitigación del impacto de la deforestación en la cuenca alta del río Magdalena, el proyecto contempla las siguientes acciones:

- **Restauración de 410 hectáreas** mediante sistemas agroforestales con barreras vivas, núcleos forestales y plantación tradicional.
- **Instalación de 99 biodigestores** para el manejo sostenible de residuos orgánicos.
- **Implementación de 124 sistemas de compostaje**, promoviendo prácticas agrícolas sostenibles.
- **Ubicación de 3.690 perchas artificiales** para el fomento de la regeneración natural de especies arbóreas.
- **Instalación de 76 sistemas de cosecha de agua**, garantizando el acceso a este recurso para la población beneficiada.

Compromiso interinstitucional por la conservación

Durante el evento, el Director Ejecutivo de Cormagdalena, Álvaro José Redondo Castillo, destacó la importancia del trabajo articulado con las administraciones locales y departamentales para garantizar el éxito del proyecto.

"Este es un esfuerzo conjunto para preservar la cuenca alta del río Magdalena, asegurando su función ecológica y su sostenibilidad para las futuras generaciones. La restauración de estas hectáreas es clave para la conservación del recurso hídrico y la protección de la biodiversidad en esta región estratégica del país", afirmó.

Por su parte, el Gobernador del Huila y los alcaldes de los municipios beneficiados coincidieron en la relevancia de este proyecto para la seguridad hídrica y el bienestar de las comunidades ribereñas.

Con la firma protocolaria de este acta de inicio, Cormagdalena reafirma su compromiso con la protección y recuperación ambiental del río Magdalena, asegurando su sostenibilidad como eje fundamental del desarrollo regional y nacional.